

LE GENOPOLE, FIERTÉ DE TOUT UN TERRITOIRE

Fiers d'être à Grand Paris Sud !

C'est à Grand Paris Sud que s'est installé l'AFM Telethon puis le Genopole, le premier biocluster français. Soyons tous fiers d'appartenir à un territoire solidaire et innovant !



A Grand Paris Sud, nous avons la chance d'accueillir plusieurs associations qui œuvrent pour améliorer le quotidien des personnes en difficultés. Parmi celle-ci, l'AFM Téléthon travaille depuis plus de 50 ans à faire connaître le combat des malades et de leur famille contre les maladies génétiques. Une histoire qui s'écrit au quotidien à Grand Paris Sud.

De l'AFM au Téléthon

De la première association de familles concernées par les maladies génétiques née en 1957, que de chemin parcouru ! En effet, l'AFM a réellement pris son essor, à l'issue du premier Téléthon en 1987 : 27,6 millions d'euros de dons collectés ! Un succès inattendu, qui a donné au combat contre la maladie une nouvelle dimension.

Ainsi, grâce aux dons récoltés, l'association peut enfin espérer des traitements. Pour cela, il lui faut maintenant développer la recherche et construire un bâtiment pour l'abriter.

Dans ce but, Bernard Barataud, président de l'AFM Telethon et originaire de Mennecey, choisit de relocaliser le siège de l'association sur la ville nouvelle d'Évry. De ce premier bâtiment naîtra le Genethon.

De l'AFM-Telethon aux actions de solidaires

Parallèlement au développement de la recherche, il faut continuer de récolter des dons, faire la promotion de la science et former les chercheurs de demain. Ainsi, de l'AFM promeut des dizaines d'actions solidaires qui prennent désormais corps à Grand Paris Sud.

Fiers de vivre dans un territoire innovant

Après l'installation de son siège social sur la ville nouvelle d'Évry en 1990, l'AFM – Téléthon va se doter de plusieurs laboratoires, parmi lesquels :

le Généthon

l'Institut de recherche sur les cellules-souches I-Stem

l'usine de production de médicaments pour les thérapies innovantes Yposkesi

L'ensemble de ces laboratoires vont former le premier biocluster de France. Il prendra le nom de Genopole. De ce lieu sortiront plusieurs découvertes primordiales pour la médecine d'aujourd'hui. Savez-vous qu'une partie de la carte du génome a été découverte à Grand Paris Sud ? Découvrez l'histoire cette recherche en marche.